



Tidak salah kalau PBV. Alko Bandung berprinsip bahwa sekolah tetaplah nomor satu bagi para atletnya, umur maksimal bermain seorang atlet tidak cukup mumpuni untuk mendukung masa depan mereka, sehingga sekolahlah salah satu pendukung masa depan tersebut.

Bulai Mei 2013 ini PBV Alko Bandung kembali melahirkan atlet berpredikat sarjana dan ahli madya, dua atlet masing - masing atas nama Yogi Permana S.Sos. dan Yudi Pratama S.Sos. berhasil menyelesaikan kuliahnya di STIA Bagasasi Bandung dengan hasil yang cukup memuaskan di tengah - tengah kesibukan mereka berlatih dan bertanding bola voli.

Selain itu salah satu all round putra Alko atas nama Aa Risna juga menyelesaikan kuliah D3 nya di Universitas Pajajaran Bandung dan sedang bersiap menyelesaikan S-1 nya.

Ada nama – nama lain yang sedang proses penyelesaian kuliah S-1 nya seperti Angger Rizal dan Eki Adha Yuliani dan Endang M. Sjafei, juga ada yang baru masuk tahun 2012 seperti Yolla Yuliana, Wilda Siti Nurfadilah, Aprilia Manganang, Ike Nurjanah, Andhini Indrayani, Dede M. Syifaudin serta banyak lagi yang sedang dan hampir menyelesaikan kuliahnya baik di UPI maupun universitas lainnya.

Untuk level SMA cukup banyak juga atlet yang sedang disekolahkan PBV Alko, seperti Ricky, Puput, Heru dll. Juga tahun ini semakin banyak yang masuk SMP, SMA dan kuliah lagi.

Saat ini beberapa atlet bekerja di Dinas Pemukiman dan Tata Ruang Jawa Barat seperti Eki, Ike dan Yoli sebagian di BBWS Citarum seperti Angger dan Endang, serta Yogi, Aa dan Yudi segera mencoba peruntungan masa depan mereka di Dinas PU Jawa Barat.

Sekali lagi niat baik dan perhatian demi masa depan atlet PBV Alko yang diperlihatkan oleh ketua umum PBV Alko Bpk. H. Hendra Ahyadi ST. MT. serta pengurus dan Pembina lainnya

## **SARJANA 'PRODUK' ALKO**

Written by Administrator

Tuesday, 18 June 2013 10:32

---

bukanlah soal basa - basi atau sekedar omong kosong, semuanya didasari ketulusan demi masa depan calon - calon pemimpin bangsa ini...

Oleh : kang Ahmad Zul